
第4回 議会報告会議事録 

 
■開催日時 平成２７年６月１０日（水）  

午前１０時００分～１１時３０分 

    ■場  所 いこまい館「多目的ホール」 

 

参加者  町民  19名 

議員  16名 

            事務局 ３名 

 

次 第 

１ 開会のことば  議会運営委員長 水川 淳（司会進行）  

 

２ 議長あいさつ  近藤鑛治 

・ 議会だより（６月１日発行・116号）を資料として概要説明 

・ 今年度常任委員会となった「広報広聴委員会」 他 

 

３ ２７年度から新体制となった東郷町議会議員の所属構成の紹介 

その後、司会者より報告会・意見交換会を開催するにあたり、お願い事項  

などの説明。 

 

４ 議会報告会  

   ２６年度３月定例会に付託された議案に対する各常任委員会報告 

・前年度の委員長による報告  

①２６年度総務経済委員会 委員長（若松孝行） 

付託議案13議案に関する主な議案について説明 

・平成26年度一般会計補正予算 

：役場庁舎１階トイレの改修を繰越明許とし、平成27年度に施工  

する経緯について 

：民間木造住宅耐震診断及び耐震改修が、なかなか進まないことに

ついて 

  ・開かれた議会活動として、町内の関係団体との意見交換会を開催 

（具体例：東郷町消防団役員） 

②２６年度文教民生委員会 委員長（箕浦克巳） 



 ・子どものための教育・保育に関する条例の説明 

 ・東郷診療所特別会計に関する補正予算の概要 

   ・子育て支援施策 など 

③２６年度予算特別委員会 委員長（近藤鑛治） 

 ・予算特別委員会に付託された７議案の審議結果 

 ・一般会計、特別会計等の審議結果と概要説明 他 

 

５ 意見交換会 

Ｑ 参加者より 

今回の報告会のあり方や進行について 

・２６年度の議員が、同席していないことの疑問点。 

・本日の日程は６月議会中であるが、３月定例議会の報告をすること

はどうか。 

Ａ 議長  

・改選期であり、統一地方選挙があったため、時間的な余裕がなかっ  

たこと。今回は６月１日号「議会だより」の発行後とした。 

 Ｑ 参加者より 

６月定例議会を２日間にわたり、傍聴席から感じたこと 

・議場における議事進行をもう少し簡略化できないか。 

・クールビズ月間であれば、議場内の温度調整を省エネにしては。 

・議会議員の全国市町村交流レガッタ大会への参加に対する費用は 

 辞めた方がよいと思う。 

Ａ 強いご要望、ご意見として真摯に承っておきます。 

Ｑ 参加者より 

議会だよりの編集について 

・議会だよりの編集は、もっと丁寧にわかりやすく。 

・住民の意見や質問など、各議員に伝えられるよう連絡先を載せては。 

 Ａ 広報広聴委員長より 

さらに開かれた議会を目指して、町民との繋がりを大切に、より良い

編集作業に努めてまいりたいと思っていますので、今後の検討課題と

致します。 

   Ｑ 参加者より 

牛廻間地内の新しいミニ公園整備計画は、既に公園があるので、必要

ない。例えば、防災の点から「救援物資備蓄倉庫の基地」を提言しま

す。また、行き止まり道路のため、Ｕターンスペースとして活用は。 

・予定地周辺家庭に、アンケート調査を実施し、要望を聞いては。 



   Ａ ご意見・ご要望として聞かせていただき、関係各課へ連絡します。 

Ｑ 参加者より 

     前回はなかった、配布資料も整って、わかりやすくなってきました。

このような報告会に参加することによって、私たちも勉強したいの

で、継続してほしい。  

Ｑ 子育て短期支援事業の件について、実施する施設等は具体的に決まっ

ているのか。   

   Ａ 新しい事業なので、これから進捗状況などを調査した上で、今後、ご

報告します。 

 

※その他、参加者からの意見等をまとめました。 

・子育て支援制度関係の予算額が、10％の消費増税を充てにした取組み

はおかしい。消費税を充てにするのではなく、他の財源を考えるべき。 

・報告会における配布資料にそって説明することはわかるが、その説明

が判りにくい。 

・住民側にも机の準備があると記入するのに良いと思う。 

 

 ６ 議長あいさつ 

   ご参加の皆さんには、大変、貴重なご意見を頂きました。まだまだ、

至らない点もありますが、今後の議会報告会に反映させてまいります。  

今後は、より良い報告会・意見交換会となるよう、議員一同、取組んで

まいります。 

 

７ 閉会のことば 

  広報広聴委員長（星野靖江） 

 

【備考】  

報告会・意見交換会終了後、アンケート調査を実施しました。主な調査

内容は、今後の開催に向けて、皆さんに参加しやすい時間帯や曜日などを

記入していただき、集計をいたしました。 

皆様のご協力に感謝いたします。 

アンケートの集計結果を参考に致しまして、より町民に開かれた議会と

なりますよう、広報広聴委員会委員一同、努めてまいりたいと思います。 

 

 

 


